

Der Tafelladen hat wieder geöffnet

Seit Dienstag, den 24. März, hat der Tafelladen wieder geöffnet. Oberbürgermeister Hartmut Holzwarth hatte den Jugendgemeinderat dazu animiert, den Tafelladen während seinen Öffnungszeiten zu unterstützen. Im Internet starteten die Jugendlichen einen Aufruf zur Suche nach freiwilligen Helfern. Insgesamt 30 junge Ehrenamtliche fanden sich. Vier Tage vorher musste der Vorstand den Winnender Tafelladen schließen. Die ehrenamtlichen Helfer, welche die Ware ausgeben, sind überwiegend Senioren und gehören zur absoluten Risikogruppe des Coronavirus.

Bevor die jungen Menschen am Dienstag ihre Tätigkeit im Tafelladen aufnahmen, bekamen sie eine Hygieneeinweisung von der ehrenamtlichen Beraterin Angela Dollinger. Die Einteilung der Helfer übernehmen die beiden Jugendgemein-

deräte Jil Weber und Briska Wahlenmayer in Abstimmung mit dem Vorstand des Tafelladens. Die Verantwortlichen des Tafelladens, der Jugendgemeinderat und Oberbürgermeister Hartmut Holzwarth danken allen ehrenamtlichen Helfern, durch deren Engagement der weitere Betrieb des Tafelladens in dieser besonderen Situation möglich wird.

Das Tafelladenteam hat ein Regelwerk aufgestellt, um das Ansteckungsrisiko mit dem Coronavirus zu minimieren. Maximal drei Personen dürfen gleichzeitig im Laden sein. Wartende vor dem Laden müssen 1,5 Meter Abstand halten, Kinder den Laden nicht betreten. Verkäufer bekommen Mundschutz und Handschuhe. An der Kasse haben die Ehrenamtlichen einen Plexiglasschutz aufgebaut. Der Laden öffnet wie üblich Dienstag, Donnerstag und Samstag.



Der Tafelladen hat wieder geöffnet: Winnender Unternehmen liefern die Ware und Jugendliche helfen bei der Ausgabe.
Foto: Stigel